

# Cerca de mil pasajeros afectados tras sistema frontal en Santiago

**VIAJES.** Ocho vuelos fueron cancelados desde el aeropuerto de Antofagasta hasta la tarde de ayer. Un vuelo, incluso, fue desviado a Mendoza.

Constanza Caldera Pfeiffer  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**P**roducto del frente de mal tiempo que azotó a la Región Metropolitana, el aeropuerto Arturo Merino Benítez debió suspender sus operaciones debido a los fuertes vientos que se registraron la madrugada del viernes.

Una situación que también afectó a pasajeros de Antofagasta. De acuerdo a información entregada desde el aeropuerto Andrés Sabella, la jornada de ayer ocho vuelos con destino a Santiago habían sido cancelados de un total de 19 que estaban programados para la jornada del viernes, afectando a más de mil pasajeros.

En tanto, la noche del jueves si bien no hubo cancelaciones, tres vuelos debieron retornar dada las condiciones climáticas de Santiago, y otros dos fueron desviados desde otras ciudades hasta el terminal aéreo de la capital regional. "Hay pasajeros desde anoche acá, esperando volver hoy (ayer)", comentaron desde el aeropuerto de Antofagasta la tarde de ayer.

Asimismo, señalaron que el último vuelo con pasajeros que fue devuelto la madrugada del viernes, debía salir a eso de las 18:30 horas de ayer. Sin embargo, varios de los pasajeros con vuelos cancelados ayer tendrían que viajar este sábado.

## AFECTADOS

Alberto Mendoza fue uno de



SISTEMA FRONTAL OBLIGÓ A CANCELAR VARIOS VUELOS DESDE EL AEROPUERTO DE ANTOFAGASTA.

"Se vio la alternativa de que si nos desviamos a Concepción o a Mendoza, y como Concepción se llenó, terminamos aquí en Mendoza".

Alberto Muñoz  
 pasajero afectado

los pasajeros afectados. Salió desde el aeropuerto de Antofagasta la noche del jueves, pero su vuelo tuvo que ser desviado a la ciudad de Mendoza, Argentina, pues los fuertes vientos no les permitieron aterrizar.

"Venía de un vuelo de Antofagasta a Santiago, iba durmien-

do y resulta que desperté aquí en Mendoza. La verdad que no fue tan así, pero sí hubo un tema de que se supone que tipo una de la mañana íbamos a llegar a Santiago y no se llegó por el tema de los vientos. El capitán del avión nos comentó que no se podía bajar y que estuvo cerca de una hora dando vueltas a ver si mejoraba la situación y nos dejaban bajar, y como no se podía. Así que se vio la alternativa de que si nos desviaríamos a Concepción o a Mendoza, y como Concepción se llenó, terminamos aquí en Mendoza", relató Muñoz a TVN, quien dijo que la aerolínea SKY ha respondido con todo, que les proporcionó alimentación y que durante la

tarde de ayer retornarían desde Mendoza a Santiago.

"Por acá el vuelo JA57 de #jesmart volvió a Antofagasta. Terrorífica la experiencia al tratar de aterrizar en Santiago. Hay otros tres vuelos sin novedad con los pasajeros varados en Antofagasta", publicó uno de los pasajeros afectados en su cuenta de "X" ex Twitter.

Desde Latam LATAM Airlines Group informaron a través de una comunicado, que "tras las adversas condiciones climáticas en Santiago y otras ciudades del país, algunos de sus vuelos programados para el 2 de agosto debieron ser cancelados o reprogramados".

"LATAM lamenta los incon-

venientes que esta situación, ajena a su voluntad, pudiera haber causado a sus pasajeros e informa que se encuentra otorgando facilidades para todos los pasajeros con vuelos cancelados o reprogramados debido al sistema frontal, para que puedan cambiar y/o solicitar la devolución de sus pasajes sin costo", indicaron.

En tanto ayer, el Aeropuerto de Santiago informó que se encontraba operativo, "luego de una interrupción preventiva, debido a las condiciones climáticas de las últimas horas. Recomendamos verificar el estado de su vuelo directamente con su aerolínea, frente a eventuales modificaciones".